



Está tostado. Este es un proceso extraordinario que lo da un gusto delicioso que no se le puede duplicar.

LAS FIESTAS DEL CARNAVAL

(Viene de la 1a. Plana)

El Grupo del "Buen Humor" en Su Carro

Y tras de ese carro, que era gracioso, apareció el simbólico de los Arlequines, en cuyo carro representando la abeja y el león, iba el Buen Humor, esparciendo sus alegrías efusivas y contagiosas por todas partes. Apareció como el primero de los clowns graciosos y divertidos, el festivo Esperpento Montijo, e iban también con él otros caballeros, cuyos nombres se escapó a nuestra memoria.

El carro de los agricultores, representando a los hombres del campo con las haces del trigo y las hoces de la siega, iban también tras del carro de las risas, representados los labradores por Sritas y caballeros jóvenes.

Tras de ese carro simbólico, se destacaba un bonito auto ornamentado, ocupado por lo que pudiera llamarse la "estudiantina nogalesense" en que iban señoritas y jóvenes caballeros pulgando guitarras, mandolinas, banjos, ukeleles y otros instrumentos que producían alegría ruidosa y vehemente.

Un Magnífico Par de Tipos Mexicanos

El Sr. Alberto Joffroy y su esposa, ocupaban un hermoso auto, trajeados con el típico vestido de charro tapatio, ostentando el jurano lleno de bordados de oro y un traje igualmente recamado de adornos tal cual es el charro de veras. La Sra. de Joffroy vestía un lindo traje de "poblana," con reboso de seda y collares de perlas llevando ambos esposos tras de sí las miradas de todo el público por la originalidad y gallardía con que vistieron, y siendo objetos de un sinnúmero de aplausos. Otro carro típico y lleno de expresión fue el que simbolizaba la amistad de México y los Estados Unidos, por medio de dos niños que representaban el

uno Tío Samuel y el otro un charro estrechándose las manos y unidos.

La parada, que nunca había sido tan numerosa en carros, ni tan concurrida como lo fue este año, se disolvió al llegar a una plazaola, frente al Banco de Sonora, a un lado de la plaza de armas del Nogales Mexicano, después de haber recorrido las más céntricas calles de ambos Nogales. Allí en el elegante docel regio erigido para que se instalara bajo de él su Majestad Cruceta Ia., y su compañero el "Rey Fernando,"—no precisamente de Aragón, sino del Carnaval de Nogales,—empezó lo que pudiéramos llamar el combate de confeti y serpentinas, a los aires de la Banda del 25 Batallón de Infantería y de la Música de Nogales, Sonora, que se alteraron en la ejecución de las mejores piezas de sus repertorios hasta que fue la hora en que vencedores y vencidos en la pelea de aquella alegre tarde, creyeron oportuno tomar un refrigerio, para seguir en preparación para los días siguientes, que son tres días de dar muerte a la tristeza y al mal humor.

Ahora vamos a decir algo sobre la concurrencia. Nogales, es un centro muy atractivo para los vecinos de este lado, por su proximidad y por otros motivos. No era, pues, difícil calcular que el 40 por ciento de tucsonenses, con carro o sin él no había de perder la ocasión muy agradable de presenciar la iniciación de las fiestas de Carnaval, y aún de estarse algunos durante los tres días que duran, ahora que se presentaba. Y era verdad esto: desde la noche del sábado, a pesar de lo amenazante del tiempo, de lo fría de la temperatura, bien envueltos en sus abrigos unos, otros de medio pelo, en medio abrigo, y de mil maneras, se dejaban ir por la calzada de Tucson a Nogales, en randa velocidad en carros de todos colores, clases, tamaños y precios, para presenciar las fiestas. El camino de aquí a Nogales parecía que era una procesión de carros a una gran parada, distinguiéndose sólo del objeto por la velocidad con que iban muchos.

Tercera Parte de Tucson Fue a Nogales

Puede decirse que Tucson tuvo su representación en Nogales, de todos sus componentes sociales. Nosotros conocimos allí a muchos que acá son muy adustos, serios, reposados, casi meticolosos y que apenas ven por debajo de cejas, pero en Nogales, al revés, todos ellos estamus que hasta se les olvidaban sus nombres a las horas de las risas alegres, francas y ruidosas. Bueno: dicen ustedes que

esta tierra de "Sunshine" vuelve da alegría al rostro, hace desahogar cejas, vertor lágrimas de risa y otras cosas así, poca en Nogales, puede ser que hasta cambien de andado y de timbre de la voz. Todos se transforman allí. No había lugar para tristezas, para lágrimas, para pensar en lo doloroso ni en lo que da pena. Todo eran risas y alegría y allá se quedaron todavía contagiados de la risa, muchos que fueron por un día y probablemente volverán hasta que empuen el violón y se vayan todos a sus casas.

Como nota de amistad amigos que entre los antiguos amigos que se encontraban en Nogales, vimos al Sr. Pedro de la Lama, quien desde Phoenix, atraído por las festividades no quiso perder la oportunidad de presenciarlas y le merecieron elogios muy calurosos.

Lo más notable fue que, para la mayor dicha de los nogalesenses, no hubo por ahí metido en las fiestas ningún "general carrancista" ni de sus sucesores, y yo creo que por eso también todos estaban alegres.

La Asamblea Anual de la Alianza H. Americana Empezo Ayer

La Alianza Hispano-Americana Se Reune en Su Asamblea Anual

Desde el día de ayer, se reunieron en el Salón principal de la Alianza Hispano-Americana varios de los miembros de la Logia Suprema radicada en este lugar, con el objeto de tratar varios asuntos que serán materia de discusiones en la Asamblea. Varias importantes materias, y al parecer la que se ventila en México con respecto a la imposición de cuotas onerosísimas para que allá pueda haber Logias de la Alianza, serán tratadas en esta Asamblea. Al efecto de llevarla a cabo arribaron a esta ciudad y se encuentran en ella el Sr. Samuel Brown, Presidente de la Logia Suprema; el Sr. Dr. Juan Antonio Samaniego, Vice-Presidente, ambos de Los Angeles; el Sr. Carlos C. Jácome, de Tucson, Supremo Tesorero; los Síndicos Supremos Sra. María J. A. Perrault, de Silver City, Nuevo México; Sr. A. A. Celaya, de Tempe, Arizona; y Sr. José A. González, de Las Cruces, Nuevo México; A. A. Cedillo, Abogado Consultor Supremo, de Albuquerque, Nuevo México, y el Organizador General, Sr. Joaquín S. Serrano, de Los Angeles, y algún otro funcionario que de momento no recordamos.

Suscríbase a "El Tucsonense"—40c al mes.

EL PRIMER ANIVERSARIO DE LA COE-MONACION DEL PAPA

Roma, febrero 12.—El primer aniversario de la Coronación del Papa Pio X fué celebrado hoy con toda pompa habiendo oficiado por el Sumo Pontífice una Misa en la Capilla Sixtina el Cardenal Bonzano. El Santo Padre y los miembros del Sacro Colegio estuvieron presentes, así como los diplomáticos en el Vaticano y numerosos prelados de alto rango. Entre ellos se encontraba el Ilmo. Sr. Arzobispo Fumasoni-Biondi que recientemente fué nombrado Delegado papal a los Estados Unidos.

FUE ASESINADO EL PADRE DE UN SEÑOR. TARBO DE IRLANDA

Dublín, febrero 12.—El Dr. Thomas O'Higgins, de Maryborough, padre de Kelvin O'Higgins, Ministro de Negocios Interiores en el Estado Libre de Irlanda, fué asesinado anoche. El asesinato se cometió por hombres armados. La víctima es cuñado del Gobernador General del Estado Libre de Irlanda, Timothy Healy. La tragedia ocurrió en Woodlands, cerca de Stradbally. Una partida de hombres armados entró a las 7 de la noche ayer a la residencia de O'Higgins exigiendo permiso para entrar. El Dr. O'Higgins declaró que él no podía admitir a ninguna persona que entrara, y al hacerlo, forzando la puerta, le dieron de bofetadas, matándole allí mismo.

NUOVO EMBAJADOR JAPONES A LOS ESTADOS UNIDOS

San Francisco, Cal., febrero 13.—Arriba de Japón, en el vapor Shinko Maru, el Sr. M. Hanabusa, nuevo Embajador del Imperio del Sol naciente a los Estados Unidos. El Cónsul General en este puerto, Sr. Yado y la Sociedad Japonesa de América dan una recepción en honor del nuevo Embajador japonés.

Haga Ud. sus pedidos de impresiones a esta casa: "El Tucsonense", 114 S. Stone Ave., Tucson, Arizona.

JACINTO BENAVENTE HUESPED DE MEXICO

Ciudad de México, febrero 12.—Los agasajos que las clases cultas mexicanas han tributado al ilustre escritor español Jacinto Benavente, sobrepasan a todas las manifestaciones hechas a otros connotados literatos de fama mundial. Jacinto Benavente acaba de recibir el premio Nobel de Literatura, que consiste en 500,000 francos. Benavente es católico.

GRAN DANZON DANCE ESTA NOCHE EN EL "WINTER GARDEN"

Fuó pedido galantemente el baile de esta noche en el Salón del "Winter Garden" por el propietario de ese Salón, a agrupación de jóvenes que encabeza el Sr. Genaro P. Serrano, quien como dijimos en otra ocasión había iniciado dar bailes en las tardes de los domingos en donde se reunieran en agradable y armoniosa fiesta, todos los miembros de la Sociedad tucsonense que gustaran pasar un agradable rato de música y de baile. Como se le este día, es lo que se de Carnaval y el apropiado para que todos se diviertan un poco desde luego.

SEA PARA EL FRIO O PARA EL AGUA

El Calzado que Preserva Calientes los Pies es Indispensable

El Trabajador Necesita Este Calzado

Nosotros tenemos Calzado para Trabajo de la Mejor Clase

A prueba de agua y a prueba de frio

Hecho de la mejor vaqueta curada para resistir el uso de la intemperie

CALZADOS FINOS, DESDE

\$3.50 Hasta \$7.50

Calzado de Oficiales del Ejercito

Estilo y Calidad Suprema

GARANTIZAMOS TODOS NUESTROS CALZADOS

The Army Store

HABIAMOS ESPAROL

215 Calle Congreso al Este Tucson, Arizona

tine, naturalmente no siendo to del gran patrio hubo al baile de disfraces ni de fantagunas celebraciones locales y sta, sino en la forma usual de en la nación, y estuvieron cerrareunión los trajes de los condos algunos establecimientos. currentes.

Con que esta noche, en el "Winter Garden," a pasar un honesto rato de alegría y regocijo repartiendo y bailando.

EL DIA DE AYER ANIVERSARIO DE ABRAHAM LINCOLN

Ayer fué el 114 aniversario del nacimiento de uno de los más grandes hombres del siglo pasado, Abraham Lincoln, que fué presidente de los Estados Unidos y murió asesinado en Washington el 14 de abril de 1865. Había nacido en Hardin, Estado de Kentucky en 12 de febrero de 1809. Con motivo de celebrarse el nacimiento

DIA DE SAN VALENTINO

Mañana, Día de San Valentín, se preparan muchos de nuestros viejos conocidos a propinarse muchos obsequios, que algunas veces suelen ser motivo de risa por lo divertidos y acurantes. La tradición de esta fiesta no se conoce determinadamente, pero sí se palpa que es una parecida a la que se observó en Sevilla y otros puntos de España, sobre todo en Valencia, en el 28 de diciembre, con motivo de la fiesta de los Santos Inocentes, en cuyo día se "hacen inocentes" los amigos unos a otros, enviándose de regalo las cosas para niños pequeños.

- Admission Day -

(Dia de la Admision)

FEBRERO 14 DE 1923

Siendo este dia un Dia de Fiesta legalmente, los miembros de esta Asociacion cerraran sus establecimientos durante todo el dia

Tucson Clearing House Association

ARIZONA NATIONAL BANK
COMMERCIAL NATIONAL BANK
CONSERVATIVE NATIONAL BANK
SOUTHERN ARIZONA BANK & TRUST CO.
WELLS FARGO NATIONAL BANK

Citizen Auto Stage

Linea de Diligencias del 'Citizen'

Estacion: 81 y 85 Avenida 6a al Norte

Telefonia 143

SALE PARA NOGALES

A las 3.40 y 8.00 p. m. 2.00 y 6.30 p. m.

SALE DE NOGALES PARA TUCSON

A las 9.00 y 11.30 p. m. 8.00 y 7.00 p. m.

EL TIEMPO

ECO DEL SIGLO.

A. T. & S. F.

DISTANCIA Y PASAJE DE LAS CRUCES. N. M.

PASAJE	PLAZA	MILLAS
\$ 8 45	Albuquerque	210
26 65	Ash Fork	611
25 50	Canton City	693
44 80	Chicago	1528
50 00	City of Mexico	1291
25 25	Colorado Springs	604
29 15	Cripple Creek	692
3 50	Deming	85
28 15	Denver	738
29 45	Dodge City	760
1 60	El Paso	43
29 25	Flagstaff	554
18 75	Gallup	368
40 55	Grand Junction	563
34 95	Jerome	617
32 90	Kansas City	1100
22 35	La Junta	527
23 10	Las Animas	576
34 45	Leadville	780
35 00	Los Angeles	1698
59 10	New York	2537
26 05	Phoenix	802
26 65	Tremont	671
23 50	Pueblo	620
18 15	Baton	453
22 75	Rocky Ford	537
30 60	St. Louis	1423
48 95	Salt Lake City	1247
4 35	San Marcial	107
11 85	Santa Fe	295
5 40	Silver City	133
5 40	Socorro	134
16 55	Springer	412
19 10	Trinidad	476
15 50	Wagon Mound	387
14 50	Watrous	362
31 15	Williams	688
16 85	Wingate	356
26 00	Winslow	436

LOCALIDADES.

Obtengan su pan, pasteles, cake, etc., en la panadería de Henry Bauer.

La temperatura ha cambiado, habiendo tenido varios días calurosos.

Señor, si Vd. recibe nuestro periódico EL TIEMPO, es con el fin de que lo examine y en seguida, se suscriba a él si lo tubiere a bien.

De visita en la ciudad, estuvo el señor Esperidion Provencio, procedente de C. Juárez, quien después de dos días, marchó a su residencia.

Elegante y lucido comercio, el que ha establecido en la plaza de La Mesilla, el señor Chas. Raynold. El lujo, y el bien abastecido de todos los renglones más necesarios, lo acreditan en dicha población.

El Miércoles por la mañana hicieron un aligüeño paseo a la ciudad de El Paso, el señor Isaac G. Castañeda y su apreciable y distinguida esposa señora Anita B. de Castañeda, regresando la noche del mismo día.

De regreso de San Andres, se encuentra de vuelta el señor José R. Lucero, alguacil mayor de este condado, en donde se hallaba por algunos días juntamente con su venerable padre señor Barbaro Lucero, haciendo algunas mejoras en su rancho para beneficio de su ganado.

El 14 del presente mes fué el día de San Valentin, en cuyo día recibieron nuestras bellas Crucenas, obsequios por correo de curiosos retratos a semejanza de ellas, con unos cuarpitos tan asenturados como los de guitarra ó de violín, y éstas aunque protestan con gestos y mal humor sobre el figurín, las personas que los mandan dicen ser éstas a la copia presentada. Ese día nuestras beldades se eximen de ir a la estafeta por no encontrarse con el figurín que las comparan.

Muchos de los regulares viajeros a California no saben que a corta distancia de nuestra línea y de fácil y confortable acceso, hay vistas que verse é impresiones que dejan gratos recuerdos del viaje así como información permanente de la enal deducir. Vengan ó envíen por una copia de nuestra hoja de datos del Santa Fe, "Side Trip."

D. A. Creamer, Agt.

AVISO.

Por este se avisa a toda persona del Distrito No. 2, que no haya pagado la importante taxación de la capitación, de presentarse inmediatamente en la oficina del Secretario de instrucción pública de dicho Distrito para arreglarla, de lo contrario, estarán sujetos de ser demandados para el día 1.º de Marzo, según provee la ley.

M. Valdez,
Secretario.

El Jueves último de la presente semana fué el día, de los venturosos días de la distinguida señora Simona Stephenson, que famosa, jovial y simpática como cada año y día de su natalicio, obsequió a sus numerosas amigas que la visitaron, con un excelente y equitativo refresco. La agraciada dama fué objeto de recíprocos y diversos presentes de valor por sus muchas amigas, en prueba de la alta estimación que le profesan. El TIEMPO le envía sus congratulaciones y le desea que su existencia dure muchos años, para la dicha de su familia y de su feliz hogar.

Topoka, Kan., Nov. 2, de 1903.

A TODOS LOS AGENTES:

Una recompensa de "Cinco Mil Pesos" será pagada por el A. T. & S. F. R. Co., por la evidencia suficiente para convictar a personas que sacaron clavos y removieron los ganes del ferrocarril en el puente No. 447 entre Manzanola y Fowler, de lo que resultó un descarrilamiento en el tren No. 6, á cosa de la 1 a. m., Oct., 30.

B. U. MUDGE,
Manejador General.

Por fin la mala temperatura que por algunos días se había mostrado benigna dándonos a saborear los goces de una briza templada y deliciosa, el Jueves en la tarde y de improviso, algunos nubarrones aparecieron en el espacio y un viento notuoso y frío, sopló por toda la tarde y noche, habiendo ayer amanecido nevando. Aunque la nieve no fué tan poca, no pudo crecer por lo caliente de la tierra y derretirse al caer, solamente duró algo, la que se arrojó en los cimientos de los edificios de la ciudad. En el campo y en la sierra, aumentó de un modo considerable. En fin, vale más tarde, que nunca.

Una junta de ciudadanos del precinto No. 3, fué tenida en la oficina del Juez de Paz el 17 del presente, con el fin de nombrarse 7 delegados para que representaran el dicho precinto en la convención del condado, que tendrá lugar en la casa de Corte en Las Cruces, el día 27 del presente á las 10 de la mañana, para allí, nombrarse 8 delegados para representar en la Convención Territorial Republicana, el Condado de Doña Ana en la ciudad de Las Vegas el 19 de Marzo, y quienes allí, elegirán un delegado á la Convención Nacional Central Republicana, en Chicago para nombrar un presidente de los Estados Unidos. Después de algunos argumentos, se aceptó por unanimidad la motion del Sr. M. Lohman, de que se formara una comisión de tres personas quienes nombrarían los 7 delegados que debían repre-

sentar el precinto en la convención del condado. Después de nombrada ésta, se retiró á cumplir sus deberes, y después de un corto tiempo, se presentaron ante el presidente de la junta manifestando dar su reporte sobre su cometido. En seguida se leyó su reporte mencionando las siguientes personas nombradas como delegados: Martin Lohman, W. H. H. Llewellyn, José Gonzales, Marcial Valdez, Encarnación García, Vibian Herrera y Pilar Gonzalez. En seguida se pronunciaron ciertos discursos, y después se prorrogó la junta.

Hacia algún tiempo que no se había oído decir de más escándalos en la plaza de La Mesilla, aunque estos han sido bien comunes por el abundante vino que se fabrica en ese lugar y la gente que gusta en tomarlo en demasia; hasta la noche del Martes, que de aquella población vinieron á esta ciudad á dar parte de encontrarse cuatro heridos por un solo hombre en una reyerta, aconsecuencia del licor, siendo el caso de la manera siguiente: Estando en la casa de Alejo Provencio sentados en pacífica unión, Carlos Bernal, Liberato Bernal, José Siqueiros y Cirilo N., llegaron á tomar vino á la misma casa los hermanos Telles, Felix, Eugenio y Pablo, acompañados de Roberto Fritz, quien por cualquiera cosa, empezó á formar cuestión con Carlos Bernal y que por fin le abentó con una llave de tuercas á la cabeza de este último, y Bernal le pegó con una cuarta de caballo á su adversario. Felix Telles tomó la parte de Fritz y sacando su navaja, cortó á Bernal y á sus tres compañeros, Liberato Bernal, José Siqueiros y Cirilo N., quienes fueron á la defensa de Carlos Bernal cuando lo observaron herido. Los oficiales de la ciudad al ser informados de tal escándalo, marcharon para el lugar de la tragedia y arrestaron al herido y los que promovieron tan escandalosa riña. El Jueves en la tarde fueron juzgados ante el recto juez Lopez y sentenciados según provee la ley en dichos casos.

NOTICE.

Territory of New Mexico, County of Doña Ana. } In the Probate Court, In the Matter of the Estate of Mary Yaple deceased.

NOTICE IS HEREBY GIVEN:—Whereas the undersigned was on the 25th day of January, A. D. 1904, by the Probate Court in and for said county of Dona Ana duly appointed administrator of the estate of Mary Yaple, deceased, and has qualified as such administrator. Now, therefore, all persons having claims against the estate of the said Mary Yaple, deceased, are hereby required to present the same within the time required by law to the undersigned, at his office at Colorado, in the county of Dona Ana, New Mexico, for his action thereon as such Administrator. Dated at Las Cruces, N. M. this 25th day of January, A. D. 1904. JOHN W. YAPLE, Administrator.

NOTICIA.

Nosotros los abajo firmados, deseamos anunciar que hemos formado una compañía con el fin de practicar ley en general, en Las Cruces, Nuevo México, bajo la firma de Bonham, Holt y Mann, para que tome efecto en Enero 1.º de 1904. J. F. BONHAM, H. B. HOLT, E. A. MANN.

MARTIN LOHMAN.

Comerciante al por mayor y al menudeo.

Efectos y Abarrotos.

CARROS, FERRERIA Y UTENSILIOS DE LABRANZA DE TODA CLASE Y DESCRIPCION. Este comercio es el mas antiguo, mas grande, mas fuerte y mejor abastecido de Las Cruces. Destino competencia en cuanto á efectos, calidad y precios. Las Cruces, Nuevo Mexico.

PRISICILIA LORENO

—ELEGANTE BOTICA.—

En esta botica encontrarán diariamente toda clase de

DROGAS Y MEDICINAS.

Jabones para la cara, Pertumera, Cepillos, B-pojas, Alburns y todo lo concerniente al ramo. Jabón y los mejores puros. Descripciones de los Medicos cuidadosamente hechas y despachadas á cualquier hora del día ó de la noche.

Calle Principal, Las Cruces, Nuevo Mexico.

John L. Burnham, M. D.

Medico y Cirujano



Oficina en la casa y residencia de Florencio Luna.

Calle Norte Principal - - - Las Cruces, N. M.

ACADEMIA DE LA VISITACION.

PARA NIÑAS Y SEÑORITAS,

DIRIJIDA POR LAS HERMANAS DEL LORETO.

La situacion de esta Academia se encuentra á la cabecera de la Calle Principal. El patio extenso y hermoso da amplio lugar para las horas de recreo de las niñas. Las Hermanas que dirigen este Instituto no dejan que desear para dar á las niñas confiadas á su cuidado una educacion completa y refinada. Por particulares dirijirse á la

Hermana M. ALBERTINA, Superiora. Las Cruces, N. M.

ROUTE DE EL PASO. TEXAS AND PACIFIC R. R.



NO HAY DIFICULTAD EN CONTESTAR PREGUNTAS.

Tomese el NIGHT EXPRESS Tren rapido.

NUEVO Arreglo de la hora de partir de los Trenes. NUEVO Sale de El Paso Diariamente a las 6:50 p. m. Mountain Time.

Este elegante y bien equipado tren sale de El Paso diariamente y corre hasta St. Louis sin cambio, donde se hacen conexiones directas para el Norte y Oriente; tambien conexiones directas via Shreveport a Nueva Orleans para cualquier punto en el Sudeste.

Magnificos Coches Dormitorios y Elegantes Coches de Sillas Reclinatorias Libres

Por folleto descriptivo ó cualquiera otra informacion acudan ó dirijanse á

R. W. Curtis,

Southwestern Passenger Agent, El Paso Texas.

I. G. Leonard,

Traveling Passenger Agent. El Paso, Texas.

E. P. Turner,

Gen. Passenger and Ticket Agt., Dallas, Texas.

GEORGE D. BOWMAN & SON, BANQUEROS

CORRESPONDIENTES:—

Banco quinto de Nueva York, Primer Banco Nacional de Chicago, Ill. El Paso, Texas, y Santa Fe, N. M., Junto á la Oficina de Terrence. LAS CRUCES, N. M.

Publicaciones por el gobierno de Texas. No se admiten suscripciones en el extranjero.

LA CRONICA.

Una publicación hecha por LA CRONICA. El periódico en español de la ciudad de Laredo.

SEGUNDA EPOCA.

Tomo II.

Laredo, Texas, Sabado 12 de Febrero de 1910.

Numero 55.

JULIAN M. TREVIÑO.

Abarrotes Nacionales y Extranjeros en General, por Mayor y Menor.
EL AMIGO DE LOS POBRES Y LOS RICOS Y EL MAS POPULAR, TANTO PORQUE VENDE A LOS PRECIOS MAS BAJOS

como por su trato fino y especial, pues su lema es:
'VIVIR Y DEJAR VIVIR'

Se atienden con especialidad las ordenes a domicilio para familias.

Plaza del Mercado, Esquina Sur Este
Teléfono No. 129. Laredo, Texas.

VULGARIZA LA REVISTA CATOLICA.

Con el lenguaje que aprendió en sus libros sagrados, nos dice Revista Católica en su último número lo siguiente:

"En nuestra polémica con la DESGRACIADA "CRÓNICA" de Laredo, acerca de la mujer en el cristianismo, hemos tenido que estar a la DEFENSIVA."

Pasando por alto aquello de desgraciada que en boca de un santo sacerdote, ministro del Señor y apoderado general de Dios sobre la tierra, suena muy mal, y no queriendo ofender a los lectores con ordinariades de ese jaez, nos contentamos a Revista Católica: en su mismo vocabulario de presido. Sobre que ha tenido que estar a la DEFENSIVA, diremos que la culpa es suya: ella inició el ataque creyendo que no le contestaríamos, y ahora está a la defensiva es porque contra el romanismo todo se vuelve armas en nuestras manos, pues quienes veníamos con insultos, mientras nosotros apelamos sólo a la verdad sin alterar los hechos. Todo polemista sabe que a la religión inventada por Uds., que nada tiene de cristiana, no hay necesidad de calumniarla; la verdad es la espada que más la hierre.

Mas sigue diciendo Revista Católica: "Pero el haber dicho aquel MISERABLE papachico: No es verdad, está aún muy lejos de revelar el lado positivo de la cuestión: ¿Qué hizo el cristianismo de la mujer? Es falso, CONCEDEMOSE QUE EL PAGANISMO la estimara más y la tratara mejor."

¡Qué elegancia, qué pulcritud, de estos sabios jesuitas sobre todo en eso de miserable papachico; pero vamos al grano: ¿Qué hizo el Cristianismo de la mujer? Pues Uds. lo saben muy bien: la fanatizó, la hizo beata, novicia, hermana de la caridad, monja, en una palabra, la esclavizó para que sirviera todos los días de su vida al templo y para gloria y honra de los reverendísimos holgazanes que se pasan el día charlando y maliciosamente, murmurando y culmianando a todo el que no cree en los embustes a que ni aún Uds. mismos dan crédito. Pero sigue diciendo: "que nos contentamos con el paganismismo estimara más a la mujer y la tratara mejor que el Cristianismo." Pues es todo lo que nosotros sostiene-

mos, y esto no lo pueden negar ni a pena de confesar, traslucida ignorancia. De mejor que cambien ese cura a quien han emparrado que conteste a "LA CRÓNICA," y pongan otro que tenga más materia gris, para que nos conteste. El hecho de que ustedes son numerosos y de nosotros pocos, nos prueba la bondad de nuestra causa, sentimos orgullo de tenerlos por enemigos; pero queremos combatir con hombres siquiera medianamente instruidos; hombres que comprendan que están perdiendo terreno en esta discusión y que aprecien el hecho de que nosotros no apelamos a la mentira.

Si la mujer se sustrae del influjo de los sacerdotes y comprende que los deberes más sacrosantos la ligan con el esposo, con el padre y la madre, nada habremos ganado nosotros, pero ustedes habrán perdido mucho.

Nosotros no combatimos por interés del importe del bautismo, del entierro, las misas, exequios, bulas, dispensas, etc., etc.; no queremos que la mujer deje de creer en el Dios que se le antoja, ni predicamos ninguna religión, sólo queremos destruir los ídolos del corazón de la mujer y hacerla que volviendo la cara a su Dios, le adore con más inteligencia, de valde, no por paga, puesto que las cosas de Dios no se deben vender, por más que ustedes vendan hasta la sábana santa. La religión de Cristo fue una religión igual para ricos y pobres, y ustedes han hecho de ella una religión del dinero, cerrado las puertas de la gloria al que no tiene dinero para comprarla.

Un banquero de esta ciudad nos comunica, que ha recibido oferta de cinco millones de pesos para su inversión en una línea ferroviaria, y no hay ninguna tan a propósito como la línea de Laredo a Rio Grande City.

El asunto es digno de la más detenida atención, y creemos que no se escapará a la perspicacia de los hombres emprendedores de Starr, Zapata y Webb las grandiosas ventajas remunerativas que ofrece así como la importancia, respetabilidad y alta perpetuidad representativa en la administración pública.

Con mejores datos nos ocuparemos más extensamente sobre el asunto. Haremos un esfuerzo más:

EN EL PRECIO FIJO.

GRAN BARATA!

Mercancías últimamente recibidas y propias para el presente es han sido reducidas de precio para dar lugar al inmenso surtido que el propietario de esta casa, al momento está comprando personalmente en las principales fábricas del país.

VISITE USTED "EL PRECIO FIJO"

Para todo lo que usted pueda necesitar para la celebración del 22 de Febrero y obtendrá barato y a entera satisfacción.

EN CALZADO

nuestro surtido es completo y vistoso, para dar gusto a la persona más esquisita: Zapaticos y Zapatos en charol, lo más elegante que se hace.

TENEMOS SURTIDO COMPLETO

En banderas y lienzos con los colores nacionales para el adorno de fachadas en la próxima celebración.

TODO BARATO.

Aug. C. Richter.

LA CASA DE ARMENGOZ acaba de recibir un carro de excelente samilla de caña de la mejor calidad, la cual se propone vender a los agricultores a un precio módico.

Una vez más se presenta la oportunidad para reorganización del proyecto que nosotros habíamos delineado. Nuestros capitalistas tienen ahora la última oportunidad de abordar la cuestión. Falta sólo que los terratenientes por donde la línea va a atravesar, ofrezcan terrenos suficientes como donativos para la construcción de esa línea; pues ningún promotor abordará la construcción si no se ofrecen terrenos suficientes para garantizar el pago de construcción.

Si los habitantes de Rio Grande City, Zapata, San Ignacio y Laredo comprendiesen la importancia inmensa de esa línea, llamarían a junta a todos los propietarios para organizar el movimiento que llevara al terreno de los hechos tan importante proyecto.

En la construcción de esa línea está la única y última esperanza de prosperidad en Texas para la raza méxico-tesana que lo habita.

Un banquero de esta ciudad nos comunica, que ha recibido oferta de cinco millones de pesos para su inversión en una línea ferroviaria, y no hay ninguna tan a propósito como la línea de Laredo a Rio Grande City.

El asunto es digno de la más detenida atención, y creemos que no se escapará a la perspicacia de los hombres emprendedores de Starr, Zapata y Webb las grandiosas ventajas remunerativas que ofrece así como la importancia, respetabilidad y alta perpetuidad representativa en la administración pública.

Con mejores datos nos ocuparemos más extensamente sobre el asunto. Haremos un esfuerzo más:

Nuestros Deberes.

Es un derecho civil de todos los ciudadanos en este país, aprehender a los delincuentes cuando sean sorprendidos infraganti en la comisión de algún delito, por pequeño que sea, y entregarlo al primer empleado que se presente.

Para honor de nuestra propia población, todos los ciudadanos de Laredo deberían de ejercer ese derecho que les concede la ley, a fin de no dejar que se ejerzan su industria la horda de Pick-ockets que nos infesta en cada celebración del 22 de Febrero.

Esta ayuda a los empleados será debidamente apreciada no sólo por las autoridades, sino por todos los vecinos de Laredo. Por su parte cada vecino que concurre a los paseos públicos durante la celebración debe tener especial cuidado de las alhajas y objetos que porte, para evitar que lo hagan víctima de raterías.

Nueva Logia.

El día 6 de los corrientes fué instalada en debida forma, en Berclair, Texas, una Logia de la Orden de "Caballeros de Honor." Las columnas fueron levantadas con auspicio del Diputado Instalador, Sr. Ignacio R. Rodríguez, quien declaró que solemnemente de pie y a la orden, quedara en ley y en derecho, bajo los auspicios del Gran Concilio de la Orden, la Respetable Logia "Caballeros de Honor" No. 17. Estas columnas fué constituido por hidrocarburo y cienógeno.

No dudamos que la benéfica Institución a la que tenemos el honor de pertenecer, traiga a su seno muchos adeptos en el Oriente de Berclair.

LA PERLA

Para un conocimiento del publico en general, que proximo momento quedara terminado el nuevo Departamento especial para familias donde podran encontrar todas las mercancías para invierno.

TODO ULTIMA MODA!

ABRIGOS, FALDAS, VESTIDOS ESTILO SASTRE, TODO COMPLETAMENTE NUEVO, PARA LAS PERSONAS DE BUEN GUSTO, PRECIOS REDUCIDOS.

TAMBIEN AVISO AL PUBLICO QUE YA TENGO TODO EL SURTIDO DE VESTIDOS PARA CABALLERO, DE LA ACREDITADA CASA S. GINSBERG y Ca. BALTIMORE, MD.

Pasen a hacer una visita a mis departamentos, donde seran debidamente atendidos.

DE UD. SU S. S.
M. Vizcaya Sierra.

Día de San Valentín.

Pasado mañana es el día en que se cambian hermosísimas misivas anónimas. Ese día es la pesadilla del cartero que conduce millares y millares de "Valentines," de los enamorados y de los que no lo están. San Valentín, se dice que fué un humilde obispo que obtuvo la canonización, por haber sido sustrato a palos el 14 de Febrero del año 278 de nuestra era. Pero para descubrir cómo se originó esta costumbre tenemos que retroceder a los tiempos de la Roma pagana. En la fiesta anual de la Lupercalia que se solemnizaba en honor del dios PANY de la d. o. s. JUNO, era costumbre entre los jóvenes romanos echar los nombres de las jóvenes en una ánfora, y de allí sacarlo, viniendo a ser la novia del que lo tocara en suerte. El cristianismo substituyó aquella costumbre asociándola al nombre de San Valentín, cambiándose con el tiempo por la práctica de enviarse corazones atravesados con una flecha; hasta que al tiempo presente ha tomado formas ya muy complicadas y se envían en ese día tarjetas elegantes y lujosas, cómicas, burlescas, composiciones poéticas, críticas e infinidad de epístolas amorosas y de todo género. Los aparadores de las boticas y otros establecimientos se encuentran repletos de valentines, apropiados a los diferentes gustos.

La Muerte en el Cometa.

Berkeley, Cal., Febrero 9.—El Profesor Edwin Booth, del departamento de química de la Universidad de California, dijo anoche: "Si los astrónomos están correctos en la cantidad estimativa de gas cyanógeno que contiene la cauda del cometa de Halley, hay probabilidades del extermínio total de toda la vida animal en este mundo. Algunos astrónomos predicen que el cometa envolverá la tierra por un corto tiempo."

Revista de Revistas.

"Revista de Revistas," de 6 del actual, al contestar una pregunta de un Sr. H. Hernández, dice: "Según el análisis espectroscópico del cometa Halley, sabemos que está constituido por hidrocarburo y cienógeno."

Varios apreciables suscriptores nos han escrito que estarán en esta para el 22 del presente. Se les espera con placer y se les invita muy cordialmente.

Notas Generales.

—La Comisión Municipal del Centenario en C. Mier, acaba de celebrar contrato para la construcción de un edificio que destinará a la Escuela Municipal de Varones y que se inaugurará el próximo centenario. ¡Bien por los cultos vecinos de C. Mier!

Se ha proyectado en la Capital de la República de México, la erección de una Universidad Nacional, donde la juventud mexicana pueda llevar a un grado perfecto sus estudios profesionales. Actualmente se discute el proyecto presentado por el sabio escritor Dr. Manuel Flores.

—De "El Faro," de C. México extractamos la siguiente nota de estadística: Cuando Francia tenía 36 millones de habitantes, lo menos 30 de ellos eran romanistas; hoy que tiene 39 millones, apenas 6 millones pueden contarse entre los católicos sinceros.

Fatal Accidente en los Talleres de Nuevo Laredo.

Juan García, un joven de 18 años de edad, que por algún tiempo trabajó con el Sr. Cenobio García, comerciante de esta ciudad, y que últimamente estaba empleado como ayudante en los Talleres del F. C. N. de M. en Laredo, el jueves, mientras se empleaba las funciones de su empleo, fué cojido repentinamente entre dos carros, sufriendo una muerte instantánea.

Un mártir del trabajo que muere, y dos padres que lloran inconsolables la muerte de todos sus esperanzas, de todo su apoyo y todo su consuelo. ¡Cuándo pasará leyes el Congreso Mexicano que hagan que las compañías indennicen a los huérfanos y las viudas en casos como el que referimos!

—El día 19 del presente mes habrá una gran venta de máquinas de coser, relojes y toda clase de alhajas y objetos de bastante valor, a precios sumamente bajos, pues se venderán en subasta pública, al mejor postor, en el Montepío del Sr. Manuel Dávila en esta ciudad.

En nuestro próximo número nos ocuparemos de los ataques que se han emprendido en esta ciudad hacia a nosotros por medio de los columnos del "Buzo del Buzo."

TIEMPO-PROBABLE

EL PASO Y SUS INMEDIACIONES: Despejado hoy en la noche y el viernes. NUEVO MEXICO: Generalmente despejado hoy en la noche y el viernes; más frío hoy en la noche. ARIZONA (a oeste del 100 meridiano): Despejado hoy en la noche y el viernes; más frío en la región del norte hoy en la noche.

El Continental

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE PARA LOS MEXICANOS

Servicio Completo de la International News y de la Prensa Unida de Mexico

EGIPTOLOGO: Esther Rodriguez Barraza, alias "La Momia", no está conforme con el retrán aquel de "querer bien te quiero y hará llorar".

Volumen X.-Número 212. Teléfono Main 3030 EL PASO, TEXAS, JUEVES, 14 DE FEBRERO DE 1935. PUBLISHER Y OWNER: MORRIS A. ROBERTS. DIRECTOR: CARLOS R. ESCOBEDO. PRECIO DEL EJEMPLAR: En El Paso 3c. FUERA DE EL PASO 3c.

BRUNO CONDENADO A MORIR

Habra Huelga en Mexico, D.F. Estallará Sin Preámbulos en Caso de No Solucionarse la de Choferes

CIUDAD DE MEXICO, feb. 14.-Los sindicatos adheridos a la federación general de trabajadores del distrito harán la huelga general en la capital sin avisos preliminares ni declaraciones conciliatorias si es que no se solucionan hoy mismo la huelga de choferes.

Diligencias En El Proceso de Ayala R. Con motivo de las diligencias practicadas por el juez...

Se le Fija Fianza Al Guía E. Elorduy Defensor de Enrique Elorduy...

Suprimen el Almuerzo a Los Niños Pobres Desde mañana no habrá más almuerzos gratis para los niños...

Acalde Sentenciado por Eludir Impuestos AUSTIN, feb. 14.-El alcalde de Mercedes, W. D. Chadwick...

INVESTIGARAN EL DESASTRE DEL DIRIGIBLE No Se Ha Puesto en Claro la Causa del Accidente Fatal

International News Service SAN FRANCISCO, feb. 14.-El comité de asesores navales de la cámara de diputados ha dispuesto que se haga una completa investigación sobre las causas que motivaron el desastre del dirigible Macon.

Hacen Negocio Con Sus Recomendaciones El Inspector de migración a cargo de expedición de tarjetas locales de identificación...

Inspección de Cafés y Restaurantes Locales El departamento de salubridad continuará hoy una inspección de cafés y restaurantes...

Los Enamorados Celebran Hoy El Día de su Santo Por MARIA LOROS. Una vez más se ha llegado el día de los enamorados...

EL CASO DE BORAH CIUDAD DE MEXICO, feb. 14.-El comité permanente de la cámara de diputados...

BRUNO HAUPTMANN APELARA



Como culpable del asesinato de Charles Augustus Lindbergh...

Exige al Muerto Sueldos Que le Dejo en Deposito Demanda Contra el Intestado de un Juarense por los Correspondientes a Siete Años

Siete años y dos meses de sueldos devengados y no cubiertos, reclama la señora Agustina Rodríguez...

Buscan al Asesino de un Can Indefenso Hasta los subsecos de las carreteras tienen el corazón tierno...

Nipones de California Listos Para la Guerra WASHINGTON, feb. 14.-El diputado demócrata de California...

LOS ENAMORADOS CELEBRAN HOY EL DIA DE SU SANTO

Por MARIA LOROS. digno de su estación y de su gusto exquisito. He aquí lo más difícil...

A. JOHNSON Y KENNEDY DE REGRESO Obligados a Aterrizar en las Montañas de Nuevo México

Fly en la mañana llegó a esta ciudad a bordo de su avión Arthur A. Johnson...

UNA LEY PARA CONTROLAR A LOS DIARIOS El departamento de salubridad...

Se Investigará la Muerte de Fletcher LOS ANGELES, feb. 14.-Las autoridades han anunciado que se efectuará una investigación...

El Tren del Sur Llegó Retardado, con Turistas El tren del sur llegó anoche a Ciudad Juárez...

CONSPIRADORES KANSAS CITY, Mo., feb. 14.-La Railway Express Agency...

CONSPIRADORES KANSAS CITY, Mo., feb. 14.-La Railway Express Agency...

Apelacion al Tribunal de Nueva Jersey La Sentencia se Dijo Inmediatamente a Petición del Procurador; Bruno Conmovido

FLEMINGTON, N. J., feb. 14.-Bruno Richard Hauptmann, acusado del asesinato del niño Charles Augustus Lindbergh...

26% DE AGUA EN LA LECHE Veintiseis Pesos de Multa por Adulterador del Alimento

El análisis de muestras de leche que practicó ayer el químico del departamento de salubridad...

Nipones de California Listos Para la Guerra WASHINGTON, feb. 14.-El diputado demócrata de California...

Se Investigará la Muerte de Fletcher LOS ANGELES, feb. 14.-Las autoridades han anunciado que se efectuará una investigación...

El Tren del Sur Llegó Retardado, con Turistas El tren del sur llegó anoche a Ciudad Juárez...

CONSPIRADORES KANSAS CITY, Mo., feb. 14.-La Railway Express Agency...

Aproveche Nuestra Venta de Vestidos de \$2. Vea nuestro anuncio de una página adentro.